



**Feierlicher Akt:**  
Übergabe des  
Awards an Pius  
Küng (Artho AG).

## Auszeichnung für Artho Holz- und Elementbau AG

An der Generalversammlung von Holzbau Schweiz in Zug erhielt die Firma Artho Holz- und Elementbau AG aus St. Gallenkappel den Holzbau-Plus-Award.

■ *pd* – Dies ist eine Auszeichnung dafür, dass die Firma Artho nicht nur die materiellen Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrages einhält, sondern darüber hinaus gemeinsam mit den Mitarbeitenden eine erfolgreiche Unternehmenskultur aufgebaut und weiterentwickelt hat.

Nach einer eingehenden und unabhängigen Überprüfung der Unternehmung, die insgesamt über mehrere Monate dauerte, konnte nun diese Auszeichnung von der Holzbau Schweiz in Empfang genommen werden. Es ist erfreulich, dass die Firma Artho mit ihren 60 Angestellten somit in der Weiterführung der bestehenden 77-jährigen Firmenphilosophie bestärkt wurde. Sie will auch

in Zukunft die Fähigkeiten der Mitarbeitenden weiterentwickeln und das Teamwork stärken, um im Interesse der Firma wie auch der Angestellten nachhaltig erfolgreich zu sein. Dies spiegelt sich in den zahlreich geplanten und erstellten Bauten in der Region.

Die zentralen Elemente gegenüber den Mitarbeitenden heissen Respekt, Motivation, Wertschätzung, Aus- und Weiterbildung sowie die Entwicklung von Fähigkeiten für die gemeinsame Zukunft der Firma Artho Holz- und Elementbau AG.

Artho Holz- und Elementbau AG  
Rickenstrasse 15 | 8735 St. Gallenkappel  
Telefon 055 284 63 63 | Fax 055 284 63 60  
[www.artho-ag.ch](http://www.artho-ag.ch) | [info@artho-ag.ch](mailto:info@artho-ag.ch)